

# 考えて食べたデラウエア

出雲市立西野小学校 三年

嘉藤

灯里

「すごい！こんなにたくさんどうでしたの」と思わず聞きこました。なぜなら、母がたくさんデラウエアを持って帰ってきたからです。

私はくだ物の中でデラウエアが一番好きです。でも、デラウエアはリンゴやバナナみたいに年中いつでもあるわけではありません。七月にお店で見るとどうしても、食べたくなります。母にたのむけれど高いのでいつも買つてもらえません。

母は、知り合いの人からブドウを作つています。ことを知り、私がデラウエアが好きなのでよくやくをしていたそうです。

「本当は来週のよていだつたけど、  
と母が言うと、「や、ぱりそうだよね」とおばあさんが言ったのも、すごくふしぎで理由を聞きました。

「ぶどうは雨がつづくと、ずっと水を下さい上げつづけて、実がわれてしまふのだからです。

شتراوك  
予ほうだつたため、実がわれないよう今  
日いそいでしゅうかくされたのだそうです。  
そして、おどろくことに、たのんでいたよ  
りも多くのデラウエアをもらつてきました。  
私は、大好きなデラウエアをたくさん食べら  
れると思つてすごくラツキーだと思ひました。  
でも、お母さんとおばあさんは少しこまつた  
ような顔をしていました。

شتراوك時きが重なると、たくさんのお物

がお店にならぶことになります。そうすると、  
ねだんが安くなるのだそうです。買う方とし  
ては安くかえるけれど、ブドウ農家さんにし  
たら同じ量を売つても、もうけが少なくなつ  
てしまふのです。

今まで、ただおいしく食べていただけれど、  
いつもより、きちょうでどこもおいしかつた  
農家さんやねだんについて考えたべました。  
です。これからは、作る人、天気、ねだんな  
ど色々考えて味わって食べていただきです。